

PAROISSE SAINT NAZAIRE

ANNONCES DU 3 AU 9 MAI 2021

SANARY-SUR-MER

Durant le mois de Marie (mois de mai), le chapelet est récité du dimanche au vendredi à 18h au Sanctuaire de la Miséricorde, et le samedi à 8h30 à la chapelle Notre Dame de Pitié.

Vous souhaitez guider le chapelet ?

Venez vous inscrire auprès de Henri NAVARRE - 06.28.06.54.54 ou à la sacristie de l'église.

Horaires des messes :

LUNDI 3/5	17h - Messe à l'église Saint Nazaire 18h - Chapelet médité au Sanctuaire de la Miséricorde
MARDI 4/5	9h - Messe à l'église Saint Nazaire - pas de confession après la Messe 18h - Chapelet médité au Sanctuaire de la Miséricorde
MERCREDI 5/5	9h - Messe suivie du Mot du Curé à l'église Saint Nazaire - permanence de 10h à 12h 18h - Chapelet médité au Sanctuaire de la Miséricorde
JEUDI 6/5	9h - Messe à l'église Saint Nazaire - confessions possibles juste après la Messe 18h - Chapelet médité au Sanctuaire de la Miséricorde
VENDREDI 7/5	9h - Messe au Sanctuaire de la Miséricorde - permanence de 10h à 12h à l'église Saint Nazaire 15h - Heure de la Miséricorde suivie de la Messe pour la France au Sanctuaire de la Miséricorde 18h - Chapelet médité au Sanctuaire de la Miséricorde
SAMEDI 8/5	8h30 - Chapelet suivi à 9h de la Messe à la chapelle Notre Dame de Pitié - permanence de 10h30 à 12h à l'église Saint Nazaire

Jour du Seigneur

6^{ème} dimanche de Pâques

SAMEDI 8/5 **17h - Messe** à l'église Saint Nazaire

DIMANCHE 9/5 **9h - 10h30 * et 17h - Messe** à l'église Saint Nazaire

* Messe retransmise sur notre chaîne YouTube (Paroisse de Sanary)

PAROISSE DE SANARY - Nous contacter

 04 94 74 59 90

 paroisse.sanary@gmail.com

 <http://www.paroissesanary.fr>

ANNÉE SAINT JEAN-PAUL II

Lettre apostolique Rosarium Virginis Mariae (Rosaire de la Vierge Marie) – 16 octobre 2002

N°1 - Le Rosaire de la Vierge Marie, qui s'est développé progressivement au cours du deuxième millénaire sous l'inspiration de l'Esprit de Dieu, est une prière aimée de nombreux saints et encouragée par le Magistère. Dans sa simplicité et dans sa profondeur, il reste, même dans le troisième millénaire commençant, une prière d'une grande signification, destinée à porter des fruits de sainteté. Elle se situe bien dans la ligne spirituelle d'un christianisme qui, après deux mille ans, n'a rien perdu de la fraîcheur des origines et qui se sent poussé par l'Esprit de Dieu à « avancer au large » (Duc in altum !) pour redire, et même pour “crier” au monde, que le Christ est Seigneur et Sauveur, qu'il est « le chemin, la vérité et la vie », qu'il est « la fin de l'histoire humaine, le point vers lequel convergent les désirs de l'histoire et de la civilisation »

En effet, tout en ayant une caractéristique mariale, le Rosaire est une prière dont le centre est christologique. Dans la sobriété de ses éléments, il concentre en lui la profondeur de tout le message évangélique, dont il est presque un résumé.² En lui résonne à nouveau la prière de Marie, son Magnificat permanent pour l'œuvre de l'Incarnation rédemptrice qui a commencé dans son sein virginal. Avec lui, le peuple chrétien se met à l'école de Marie, pour se laisser introduire dans la contemplation de la beauté du visage du Christ et dans l'expérience de la profondeur de son amour. Par le Rosaire, le croyant puise d'abondantes grâces, les recevant presque des mains mêmes de la Mère du Rédempteur.

N°12 - C'est précisément à partir de l'expérience de Marie que le Rosaire est une prière nettement contemplative. Privé de cette dimension, il en serait dénaturé, comme le soulignait Paul VI: « Sans la contemplation, le Rosaire est un corps sans âme, et sa récitation court le danger de devenir une répétition mécanique de formules et d'agir à l'encontre de l'avertissement de Jésus: “Quand vous priez, ne rabâchez pas comme les païens; ils s'imaginent qu'en parlant beaucoup, ils se feront mieux écouter”. Par nature, la récitation du Rosaire exige que le rythme soit calme et que l'on prenne son temps, afin que la personne qui s'y livre puisse mieux méditer les mystères de la vie du Seigneur, vus à travers le cœur de Celle qui fut la plus proche du Seigneur, et qu'ainsi s'en dégagent les insondables richesses »

Il convient de nous arrêter sur la pensée profonde de Paul VI, pour faire apparaître certaines dimensions du Rosaire qui en définissent mieux le caractère propre de contemplation christologique.